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第１５９回  エフエム栃木放送番組審議会  議事録 

 

 

１  開催年月日   平成２２年６月３日（木）  １１：００～１２：３０ 

 

２  開催場所   宇都宮グランドホテル会議室 

 

３  委員の出席   委員総数 8 人 

出席委員数 ８人 

 

（１）出席委員の氏名  青木 敬信（委員長） 

早川 冨美子（副委員長） 

  岡田 好弘 

  片岡 真理 

片山 貴之 

古磯 勝子 

島田 恭子 

森内 律子 

（２）欠席委員の氏名  なし 

（３）放送事業者側出席者 神野 俊彦（代表取締役社長） 

     池田 喜一（取締役放送部長） 

佐藤 望 （放送部部長代理） 

平沢 友幸（放送部） 

 

４ 議題 （１）番組の試聴及び意見交換 

（２）その他 

（３）次回開催日程について 

 

５ 議事の概要 

 

（１）番組の試聴及び意見交換  

5 月 7 日及び 5 月 21 日に放送した「Beauty Friday～綺麗 de ナイト！」について、試聴と
意見交換を行った。 

 

事業者 この番組は、本年度 4 月からの新番組として、毎週金曜日の 20 時から 20 時 30 分に放
送しているものであり、栃木県内にビューティな女性をどんどん増やすべく、美容家の小

森美樹とお笑い芸人メインストリートの田中要一郎が女性の美について楽しくトークする

バラエティ番組です。  
番組では、リスナーからメッセージを募集し、小森美樹が美容に関する悩みや恋愛相談

に応じるほか、田中要一郎が特技の占いなども展開していきます。 
 

【  番  組  の  試  聴  】 

 

委員 「綺麗 de ナイト」というタイトルにとても心を引かれるものがあり、美容についての話

が聴けるものと期待していたが、今回の放送の内容は、きれいになることとはちょっと違う
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内容であった。 

   バラエティ番組として構成したとのことであり、楽しく聴ける番組ではあるが、きれいに

なることに関する情報提供などに絞った方がリスナーの期待に応えられるのではないか。 

  2 人のパーソナリティの話し方は自然体で聴きやすいが、美容に関する情報満載という内

容ではないので、リスナーに次回も聴いてみようという気持ちを抱かせないのではないか。 

  タイトルと放送内容のギャップが大きいと感じた。 

 

委員 美容や人生に悩んでいる人にとっては、明確な答えが得られなくてもいいのかもしれない。 

  話を聞いてくれて、いっしょに悩み、考えてくれる人がいるということが、リスナーにと

って救いとなるのかもしれないと思う。 

  おもしろい番組なのだという認識で聴けば、楽しく聴ける番組かなと思う。 

  小森さんは、これまでいろいろとご苦労があったのではないかと思われるが、そうしたも

のが感じられるような話し方であり好感が持てた。 

リスナーの疑問・質問に一生懸命応えようとしている姿勢が伝わってきており、崩れない

程度に話を進めれば、リスナーの評価が得られるものと思う。 

 

委員 綺麗とは、内面の綺麗さが現れることであり、話し方にもそのようなことが求められる。 

  番組として、またパーソナリティとして、どの年齢層にターゲットを絞っているのか、明

確でないような気がするが、この点を明確に位置づけた構成としたほうが良いのではないか。 

  今回の番組では、美容に関する内容があまりなかったが、美容家としてのメッセージをよ

り多く出した方が特色のある番組となるのではないか。 

  リスナーの質問に対する答えは、きちんと結論付けた方が良いと思う。また、美容と医療

の両面から答えているが、美容に関しては専門家であるが医療に関してはそうではないと思

われるので、医療に関することは、発言に慎重さが必要だと思う。 

 

委員 全体的に楽しい番組であるが、リスナーとしては、美容のことについて具体的でためにな

る情報がほしかった。番組のテーマが美容に関することであるので、そこに焦点を当てたア

ドバイスがあったほうが、リスナーの好感が得られるのではないか。 

 

委員 映像のないラジオでビジュアル的な美容を扱うにはご苦労があるものと思う。 

  リスナーの質問に対する答えとして美容と医療の両面から答えていたが、法的な観点から

も、医療については、一般論か専門的事項なのか明確に区分して慎重に答えるべきだと思う。 

  占いについても、影響力が大きいので、あまり断定的にならないような十分な注意が必要

である。 

  医療や占いについては、過去にいろいろな問題も発生しており、法的な観点を十分調査・

考慮した答えや話し方とした方が良い。 

 

委員 美容の専門家として話をしているので、リスナーへの影響が大きいところから、一つ一つ

の言葉を正確に適切に表現する工夫が必要だと思う。 

 

委員 田中さんは、話をする内容についてしっかりと調査をしていたので好感が持てた。 

  美容家が出演する番組として、専門的でお得な情報がより多く得られる番組に育っていて

ほしい。 

美容や占いについては多くのリスナーが高い関心を持っているものと思われるので、そう

したことを念頭に置いた構成とすべきであり、また、あまり崩しすぎない話し方が必要であ
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る。 

  番組のターゲット層がどこかによって話し方も違ってくると思うが、もう少し言葉づかい

に工夫が必要であると感じた。 

 

委員 今回の放送は、タイトルと放送内容にギャップが大きいと感じた。放送を聴いて美容に関

して専門的かつお得な情報が得られれば、リスナーが次回も聴いてくれるものと思う。 

  リスナーからの質問については、答えの内容をよく調査し、より正確に答える姿勢が必要

である。 

（以上） 

（３）その他 

    ベリテンライブ 2010 について、状況を報告した。 

 

（４）次回開催日程について 

次回の開催を 7 月 1 日（木）とすることについて、全出席委員の了解を得た。 

 

６  答申または改善意見に対してとった措置および年月日 

   なし 

 

７  答申または意見の概要を公表した場合、公表の方法および年月日 

（１）放送  6 月 27 日（日）午後７時５５分の「レディオベリーインフォメーション」内 

（２）書面  本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム栃木ホームページ内 

 

８  その他の参考事項 

なし 


